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北京国安主场1 ∶4输给河北
华夏幸福， 如此大比分的失利让
人感到十分“惊悚”。 2012年以来，
北京队首次在主场丢掉4个球，而
前8轮的丢球数也创造了北京队
10年来的新高。

有人认为是双方实力差距所
致，但河北队所表现出的实力，明
显不如恒大队、 上港队这样的超
强球队， 就是与山东队相比也没
有什么优势。 北京队输给河北队
是个可以想象的结果，可输4个还
是让人难以接受。 还有人认为于
大宝、 奥古斯托的伤退打乱了北
京队的部署， 确实有这个层面的
原因，作为进攻端的核心人物，这
两员大将的离场让何塞措手不
及， 北京队本场比赛的进攻不力
也与此有关。但于大宝、奥古斯托
伤退，是丢4个球的理由吗？ 作为
一支自视甚高的球队， 北京队难
道不应该有多种备案吗？

好的教练有两种———一是能
够自带体系， 用自己的足球理念
去征服每个对手；二是灵活善变，
善于针对对手制定战术。 至少到
目前为止， 何塞还没有让人看出
他是一位好的教练。 西班牙教练
喜欢“以我为主”，用传控足球去

引领世界潮流， 比如何塞以前的
“老板”曼萨诺。 中甲联赛中青岛
黄海和上海申鑫都用的是西班牙
教练，他们的牌面远不如北京队，
但看过黄海和申鑫比赛的人都会
感叹， 他们踢得确实很像西班牙
足球。 何塞的球队没有给人这样
的感觉，从北京队打的比赛看，更
多是靠球员的灵光一现。

除了没有固定的体系， 何塞
也不够灵活， 每次人员的调整和
阵型的变化都似乎是被迫完成。
对河北队的比赛，当主力受伤时，

何塞甚至给人一种惊慌失措的感
觉。 北京队这几年最让人叹服的
是稳定的防守体系， 球队的丢球
总是很少。但如今的北京队，钢铁
防线已然不在， 定位球如此轻松
丢分令人咋舌。 北京队不是没有
好的后卫球员，可赵和靖、克里梅
茨、张辛昕都去哪儿了呢？

俱乐部也许还会给何塞时
间， 今年也只是中赫入主后的过
渡年，但过渡年也得“过度”得像
模像样，何塞是不是适合俱乐部，
国安心里头应该有数。

本报讯 昨天有媒体报道前
辽宁男篮俱乐部总经理严晓明，
日前已经出任首钢体育公司常务
副总经理， 其业务端口很可能对
接北京男篮。

作为中国篮坛最具人脉和声
望的高管之一， 严晓明曾是辽宁
男篮CBA史上第一任总经理， 期
间辽宁队3进总决赛。 2016年严
晓明离开辽宁转投中职篮， 任董
事长助理辅佐姚明。 此外， 他还
曾担任过李元伟时代的中篮公司
总经理， 在国内篮球圈拥有丰富
的运营经验。

如今首钢体育公司已经聘用
严晓明出任常务副总经理， 由于
后者与CBA的深厚渊源， 他很可
能被安排分管北京男篮这一业务
口， 为球队重建工作大显身手。

辽宁男篮核心后卫郭艾伦的
合同将于今年夏天到期， 届时他
将成为自由球员市场上的一条
“大鱼”。 而严晓明在辽宁男篮任
职多年， 与包括郭艾伦在内的辽
宁主力球员颇有交情。 他在这个
时间节点入主首钢体育公司， 有
可能对北京男篮争取郭艾伦加盟
增加成功的砝码。 （艾文）
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□本报记者 段西元
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还没看出何塞是个好教练 曝前辽篮老总入主首钢

中国男篮世预赛赛程出炉
本报讯 5月7日晚 ， 2019年

男篮世界杯预选赛抽签仪式在广
州结束 。 中国男篮最终与新西
兰、 韩国、 中国香港分在同一小
组。 赛程方面， 中国队将在11月
23日首战中国香港， 到明年7月1
日结束全部6场小组赛。

尽管是2019年男篮世界杯的
东道主， 但中国队仍将参加本届
男篮世界杯的亚洲资格赛， 只是
不占用亚洲及大洋洲赛区的7个
出线名额， 中国队的参赛成绩将
被单独计算。 经过抽签， 中国队
与新西兰、 韩国、 中国香港3支

球队分在了A组。
中国男篮的小组赛具体赛程

为 ： 11月23日主场首战中国香
港， 11月26日客场挑战韩国， 明
年2月23日主场迎战新西兰， 2月
26日客战中国香港， 6月28日主
场迎战韩国， 7月1日进行小组赛
最后一战———客场挑战新西兰。

在抽签仪式结束后， 篮协主
席姚明表示， 还没有具体确定由
双国家队的哪一支球队、 哪些球
员 去 征 战 本 次 预 选 赛 ， 此 次
出 战 的目的在于锻炼队伍 ， 包
括教练组。 （欣欣）


